

せん

ぼく通信 No.68

ば・あ・や・の・う・け・う・り

「疫病」

会いたいけど会えない…帰りたいけど帰れない。9年前の原発事故のときは、福島県の避難された人たちだけでしたが、コロナウィルスでは、世界中で同じような経験と思いを…。15億人の子ども達が、学校に行けてないとか。人もお金も、地球上をぐるぐる回っているので、あたりまえのことですが…。

緊急事態宣言のニュースからは、思いのほか緊急性が伝わってこなかった。なんで…?新聞の短歌をよんで、あっそうか…と。

- 人間は隔離までだが鶏や
牛や豚には殺処分が待つ
(加藤正文さん)
- いつの世も前線後方の別ありて
防護服の医師スーツの専門家
(四方 護さん)

2007年宮崎県の鳥ウイルスを思いだした…。ニュースで知事さんが、防災服か作業服姿で、「宮崎を助けて下さい」と、訴えていたことを。遠く離れた地でも…関係者の皆さんのご苦労や大変さが伝わってきました。
いつもの毎日が早く戻りますように。

たまたま庭を見ていたら…スズメくらいの小鳥たちが、飛びまわっている。初めて見る鳥…ウグイス?、でもなき声がちがう…ピピピッ…チチチッ…みたい。しらべてみたらメジロらしい。
今まで知らなかつたあ…あたらしい出会い…。
イヤな春のはじまりだったけど、山は笑いだしたよ～
フクロウ…キジ…ウグイス…ヤマバト…
ヤマザクラ…コブシ…ヤマブキ…タラの芽…
おとなりの畠のネギの苗もスッとのびて…
田んぼの水路も整備されて…
春は、何があつても…前をむける季節ですね。

学び舎は児童去りし後もパンジーと
静かな気品で誰かをば待つ

NHKラジオのニュースから、「福島県郡山市で…」と聞こえて、何事かと耳をすますと、「ハローワークに設置されているマザーズコーナーが、地方自治体の子育て支援運営施設に設置されるのは、全国初です」と。
「マザーズコーナー」は子育て中のママさんが就職相談する所です。郡山市では…ハローワークから、「ニコニコこども館」に移設され、それが「全国初」ということです。「ニコニコこども館」、いいです。小さい子供さんを遊ばせながら、ママさんが、安心していろいろな就職相談ができるようです。どんなことでも…女人や子どもにやさしいってことは…男の人や大人にも、やさしさが広がっていくこと…ですよね。



新しい記念碑がありました